



## Monreal anuncia reunión con parlamentos latinos por deportaciones de EU



De cara a las medidas migratorias del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, compartió que la Cámara de Diputados ha convocado a una reunión del Parlamento Centroamericano y del Parlantino, ello para que los países con deportaciones masivas fijen un posicionamiento.

"No dejar solos a los que están persiguiendo y violados en sus derechos humanos. Esa es la idea de este pronunciamiento y en los próximos días nos vamos a reunir con ellos", comentó.

Durante su visita a Oaxaca, el diputado morenista, Monreal, externó que la relación bilateral con Estados Unidos tendrá sus momentos de tensión, por



ello dijo que no engancharse ante el discurso incendiario del presidente Trump.

Las familias sufren y se violan los derechos humanos tras deportaciones. Asimismo, el coordinador de los morenistas en San Lázaro, Ricardo Monreal, consideró graves las deportaciones masivas de migrantes, y es que muchas familias están sufriendo, a la vez que con esta acción se violan los derechos humanos.

En tanto, el líder de bancada, Ricardo Monreal, aseguró que la presidenta Claudia Sheinbaum, está actuando con inteligencia, a la vez que la mandataria se encuentra en espera de reunirse con su par de Estados Unidos.

“Claudia Sheinbaum ha actuado con prudencia, diría (que) con una actitud moderada y serena. El número de repatriados es aceptado, y existen albergues para admitirlos. Además, se están haciendo gestiones para que las empresas puedan asumir esa mano de obra calificada”, concluyó.

[https://24-horas.mx/mexico/monreal-anuncia-reunion-con-parlamentos-latinos-por-deportaciones-de-eu/#google\\_vignette](https://24-horas.mx/mexico/monreal-anuncia-reunion-con-parlamentos-latinos-por-deportaciones-de-eu/#google_vignette)